



OPANAL
Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en la América Latina y el Caribe

Conferencia General

XXVII Sesión
30 de septiembre de 2021
Punto 6 de la Agenda

Original: Español

Discurso Embajada del Reino de los Países Bajos Conferencia General OPANAL

Muy buenos días a todos. Gracias por la oportunidad de saludarles durante la Conferencia General de OPANAL. Quiero agradecer al OPANAL por organizar esta Conferencia General. Debido a la pandemia, hoy nos vemos de una manera virtual. Espero que podamos encontrarnos en la vida real muy pronto.

Para los Países Bajos, la zona libre de armas nucleares es una prioridad importante. Por lo tanto, el trabajo del OPANAL es valioso, porque parte del Reino de los Países Bajos pertenece a la zona de OPANAL. Me refiero al Caribe. Esto significa que somos un socio en la región. Por esta razón, los Países Bajos contribuye activamente.

Un ejemplo importante de nuestra contribución, es el subsidio para la financiación de las prácticas en OPANAL para dos estudiantes del Caribe. Este año, un estudiante de Belice y un estudiante de Barbados tuvieron la oportunidad de trabajar en el OPANAL. Estas prácticas son un gran éxito.

Además, los Países Bajos está activamente comprometido con el desarme, la transparencia y la no-proliferación en el mundo. Por estas razones, los Países Bajos ha apoyado al OPANAL durante los años pasados. Como ya he dicho, la zona libre de armas nucleares es una prioridad para los Países Bajos. Los Países Bajos se esfuerza por lograr acuerdos internacionales solidos sobre el control de armas nucleares.

Con respeto al desarme, sabemos que existen desacuerdos y tensiones geopolíticas que dificultan el éxito. Por esa razón, tenemos que seguir buscando a pasos que se puedan tomar ahora.

Con estas palabras, quiero dar las gracias al OPANAL por su compromiso. La cooperación en la zona libre de armas nucleares sigue siendo una prioridad.